



Ich bin so gern gewandert
durch Feld und Wald und Flur,
jetzt bin ich heimgegangen
zum Schöpfer der Natur.

Wir geben die traurige Nachricht, dass Herr

Josef Höllerschmid

am Sonntag, dem 25. Juli 2010, um 2.16 Uhr völlig
unerwartet, versehen mit der hl. Krankensalbung, im
60. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Samstag, dem 31. Juli 2010, um 10.00 Uhr
in der Pfarrkirche Spitz an der Donau feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur
letzten Ruhe bestattet.

3620 Benking 2, im Juli 2010

Theresia, Maria, Johann
Geschwister

Fritz, Johann, Theresa
Schwäger und Schwägerin

Neffen und Nichten

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Donnerstag und Freitag jeweils um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Maria Laach am Jauerling.